

惟信高校硬式野球部

大会成績

第98回全国高等学校野球選手権愛知大会	惟信	2-6	明和(2回戦進出)
第99回全国高等学校野球選手権愛知大会	惟信	0-1	名古屋大谷(ベスト16)
第100回全国高等学校野球選手権愛知大会	惟信	2-3(延長13回)	桜台(3回戦進出)

惟信高校硬式野球部は月曜日休み、木曜日はフリー練習(各自が考えて行動)、火・水・金曜日はキャッチボールやボール回しといった基本練習から、ノック、投内連携、挟殺プレーなどをおこなっています。土・日曜日に練習試合を行なって、実戦感覚を養うことを大切にしています。

近年では、3年生最後の夏の大会では初戦を突破することができておりませんが、確実に力を付けています。今年度の部員は3年生8名、2年生3名、1年生8名、マネージャー3名で活動をしています。部員は少ない分、一人一人の練習の量や質は上がります。部員が25名を超える高校も多いですが、出場機会に恵まれない事もあります。惟信高校では毎年のように1年生は入学して4月や5月には練習試合に出場しています。夏の大会のメンバー入りもすぐにできます。

ピッチャーは本校での指導を受け、毎年速い球を投げられるようになり、平均して20キロ前後球速がアップしています。トレーニングと基本動作を大切にしている効果だと思えます。また、ボトムアップでチーム力を上げることもおこなっています。顧問に言われるだけでなく自分達で練習を考えることも多いです。試合中のミーティングも選手同士でほとんどおこないます。応援される集団をめざして練習、活動をしています。チームスローガンは「団結和協」です。応援して下さる保護者や仲間、OB、先輩、後輩に頑張る姿を見せます。

